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 今年の春の⼤型連休は、最
⻑で10連休になる⼈もいるよ
うです。国内や海外旅⾏に⾏
ってエンジョイしたり、⾃分
の好きなことに時間を使って
ゆっくりするのもいいですね。
時間を無駄にしないように、
今からどう過ごすか考えてお
こうと思います。（与太郎）

  ≪編集後記≫≪編集後記≫　いいあんばいだね～　いいあんばいだね～

 この度の⼈事異動で異動する
ことになりました。思い返せば、
6年間様々な場⾯で⾊々な⽅に
お会いし、親交を深めることが
できました。とてもいい想い出に
なったとともに、私の財産だと思
っています。ありがとうございま
した。これからも広報やいたを
よろしくお願いします！（⻁之助）

 広報担当になって3年⽬に
⼊りました。ようやく⽮板のこ
とにもある程度詳しくなれた
かな？と思っていますが、6年
間広報担当を続けていた先輩
の⾜元にも及びません…。今
年は、さらにディープな⽮板
の魅⼒を発⾒・発信できるよ
うに頑張っていきます！（凜）

 4⽉4⽇は⼆⼗四節気の
「清明」、20⽇は「穀⾬」で
す。雑⽊⼭には新芽が芽吹
き、川の⿂（アイソなど）も
動きが活発になってくる頃で
す。⼟⼿の雑草も⼀⾬ごとに
⽣い茂ってきます。個⼈的に
は「清明」と「穀⾬」が⼀番
好きな節気です。（元3の2）

フットボールセンター候補地に選定されました！
　2月29日（月）、県サッカー協会が記者発表を行い、（仮
称）とちぎフットボールセンターの候補地として、矢板市
と小山市の2カ所を選定したと発表しました。
　矢板市は、県内でいち早く（仮称）フットボールセンター
誘致に名乗りを挙げました。そして、誘致実現に向けて「市
民の会」を設立。市民が一丸となって「オール矢板」で誘
致活動を行い、3万 2,000 人を超える署名を集め、県サッ
カー協会長へ提出しました。
　矢板市が誘致に際し、県協会へ提出した整備に関する提
案が評価されたこと、そして何よりも市民が一丸となって、
市を挙げての誘致活動をしていたことが実を結び、候補地
選定という結果につながりました。市民の皆さんの多大な
るご協力、ありがとうございました。
　今後のスケジュールなど、詳細については、分かり次第、
お知らせします。
問い合わせ／総合政策課　☎（４３）１１１２

「⽮板時間」が⼟曜⽇にお引っ越しします！
　FMとちぎ（RADIO BERRY 76.4FM）
で、矢板の旬な情報を発信し
ている「矢板時間」。4月から、
放送時間、パーソナリティを一
新して、リニューアルします。
　今年は、「＆Ｓ」をテーマに、

スポーツ（Ｓports）、観光（Ｓightseeing）、買い物スポット
（Ｓhopping）、活躍している方（Ｓtar）など、さらにパワーアッ
プして矢板の魅力をお届けします。番組に対するご意見・
ご要望、取材先情報などがありましたら、ぜひお寄せくだ
さい。引き続き、皆さんのご愛聴、よろしくお願いします。
番組名／矢板時間（ヤイタジカン）
放送時間／毎週土曜日　12：00～12：30
パーソナリティ／高賀茂　沙緒里（たかかも　さおり）
放送内容／
 ・矢板で楽しめるスポーツ情報（アウトドア、アクティビティなど）
 ・オススメ観光情報　
 ・市内イベント情報
 ・矢板の旬の農産物、おいしい食べ物情報　など
問い合わせ／秘書広報課　☎（４３）３７６４

　はじめまして。４月から「矢板時間」のパーソナリティを務めさせ
ていただきます高賀茂沙緒里です。
　私にとって、矢板のイメージはやっぱり“リンゴ ”！！そして、多く
の自然があるところが魅力だと感じています。
　まだまだ知らないことがたくさんある矢板市。これから番組を通し
て色々と勉強していきたいと思います。矢板の魅力や情報を楽しくお
伝えできるよう頑張りますので、よろしくお願いします！

（市長コメント）
　候補地が2つ選定されたことについては、少々、戸惑いがありま
すが、候補地の一つとして選定されたことは、これまで市を挙げて
誘致活動を行ってきましたので、大変よかったと思います。
　これまで、誘致にご理解とご協力をいただきました皆様に対しま
して、この場をお借りしまして感謝を申し上げます。
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